



Rektor Resmi Luncurkan Research Place UPNVJ

Monday, 06 January 2025 17:51 WIB





HumasUPNVJ - Bertepatan dengan Pengumuman Peningkatan Kinerja Publikasi Dosen Berbasis Sinta dan sosialisasi dana hibah internal 2025, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) UPN "Veteran" Jakarta (UPNVJ) pada hari Senin, 6 Januari 2025 ini meluncurkan **Research Place** (<https://researchplace.upnvj.ac.id/>), sebuah *platform* atau inisiatif yang dirancang untuk mendukung dan mempercepat proses penelitian di lingkungan universitas. *Research Place* bertujuan untuk menjadi wadah bagi para peneliti, dosen, mahasiswa, serta berbagai pihak terkait lainnya untuk berkolaborasi, berbagi ide, serta mengakses berbagai sumber daya penelitian yang ada di UPNVJ.

Fungsi dan Tujuan *Research Place*:

Kolaborasi Penelitian

Research Place UPNVJ menyediakan ruang untuk kolaborasi antara dosen, mahasiswa, dan lembaga eksternal. Ini bisa mencakup kerjasama antar fakultas di UPNVJ atau dengan universitas lain, lembaga penelitian, pemerintah, serta sektor industri. Kolaborasi ini bertujuan untuk menghasilkan penelitian yang lebih aplikatif dan berdampak besar bagi masyarakat.

Akses ke Sumber Daya Penelitian

Platform ini memungkinkan peneliti untuk lebih mudah mengakses berbagai fasilitas penelitian yang ada di kampus, seperti laboratorium, dana penelitian, serta berbagai alat dan sumber daya lainnya yang mendukung proses penelitian. Ini juga mencakup akses ke berbagai jurnal atau database ilmiah yang dibutuhkan dalam kegiatan penelitian.

Pusat Informasi Hibah dan Pendanaan

Research Place UPNVJ akan menjadi pusat informasi tentang berbagai peluang pendanaan dan hibah yang tersedia untuk penelitian. Hal ini termasuk hibah internal dari UPNVJ maupun hibah eksternal dari pemerintah atau lembaga swasta yang bisa diakses oleh peneliti di UPNVJ.

***Platform* untuk Penyebarluasan Hasil Penelitian**

Salah satu fungsi utama *Research Place* UPNVJ adalah untuk menjadi *platform* yang memfasilitasi penyebaran hasil-hasil penelitian yang dilakukan oleh civitas akademika UPNVJ. Melalui *platform* ini, hasil penelitian dapat dipublikasikan secara lebih luas, baik itu dalam bentuk jurnal, artikel, seminar, atau bahkan bentuk lain yang dapat diakses oleh masyarakat akademik maupun masyarakat umum.

Peningkatan Kualitas Penelitian

Dengan adanya *Research Place*, diharapkan kualitas penelitian di UPNVJ dapat meningkat melalui penyediaan berbagai pelatihan, workshop, dan seminar yang relevan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi terkini. Peneliti akan diberikan peluang untuk meningkatkan keterampilan dalam hal metodologi penelitian, penulisan ilmiah, serta publikasi di jurnal internasional.

Manfaat bagi Dosen dan Mahasiswa:

- **Mempermudah Akses Sumber Daya:** Dosen dan mahasiswa dapat lebih mudah mengakses fasilitas penelitian yang diperlukan, baik itu dana, alat, maupun data.
- **Fasilitasi Kolaborasi:** *Research Place* menjadi tempat bertemunya berbagai pihak yang ingin melakukan kolaborasi penelitian, baik di tingkat internal maupun eksternal universitas.
- **Peningkatan Kinerja Penelitian:** *Platform* ini membantu meningkatkan produktivitas penelitian melalui berbagai kemudahan dalam pendanaan, kolaborasi, dan pengelolaan hasil penelitian.
- **Visibilitas Hasil Penelitian:** Peneliti dapat dengan mudah mempublikasikan dan menyebarkan hasil penelitiannya untuk diakses oleh masyarakat luas, yang juga dapat meningkatkan citra akademik mereka.
- **Kontribusi terhadap Pembangunan Ilmu Pengetahuan:** *Research Place* dapat mendorong lebih banyak peneliti untuk berfokus pada penelitian yang dapat memberikan kontribusi langsung terhadap pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat.

Dengan peluncuran **Research Place**, LPPM UPNVJ berharap dapat menciptakan ekosistem penelitian yang lebih dinamis, kolaboratif, dan produktif, serta meningkatkan kualitas penelitian dan pengabdian kepada masyarakat di UPNVJ. *Platform* ini menjadi langkah maju dalam mewujudkan visi universitas sebagai pusat riset yang berorientasi pada pemberdayaan masyarakat dan inovasi berbasis penelitian.